
La  Torre  Medicea  di  Santo  Stefano  di  Sessanio  restituita  al
mondo;  il  vicepresidente  Roberto  Santangelo:  “Un  potente
segnale  di  rinascita”.

Santangelo


Alla presenza di autorità civili e religiose, si è svolta questa mattina la cerimonia di riapertura della Torre Medicea di Santo
Stefano di Sessanio, gravemente danneggiata dal Sisma 2009.
Presente alla manifestazione in rappresentanza del Consiglio regionale, il Vice Presidente Vicario Roberto Santangelo.
“Giornata della Rinascita”; è questo il nome dell’evento odierno che racchiude e rappresenta egregiamente lo spirito, la
voglia e la necessità di lasciarsi alle spalle i ricordi del Sisma devastante.
Quello di oggi è un altro tassello importante a testimonianza della ricostruzione che prosegue e che continua a restituire ai
cittadini i simboli della nostra tradizione; la Torre Medicea rappresenta la storia di Santo Stefano di Sassanio, filo conduttore
tra passato e presente e volano attrattivo per un turismo che si orienta sempre di più alla rivalutazione dei borghi e di una
qualità della vita a misura d’uomo.
Santo Stefano di Sessanio oggi ha riconquistato un pezzo del suo patrimonio, ricchezza di questo borgo famoso nel mondo;
un ringraziamento a tutti i presenti e in particolar modo ai rappresentanti delle Istituzioni che a vario titolo hanno contribuito
alla ricostruzione della Torre Medicea.”

L’Aquila. Elezioni amministrative 2022: tavolo rappresentativo del
centro destra per sostenere la rielezione di Pierluigi Biondi
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Manca  poco  meno  di  un  anno  alle
prossime elezioni amministrative al comune dell’Aquila.

Come annunciato nello scorso febbraio le forze del centro destra aquilano (e abruzzese), forti del lavoro svolto in questi
quattro anni e mezzo, sono compatte nel riconfermare la candidatura di Pierluigi Biondi.

A riprova del sostegno per la ricandidatura dell’attuale sindaco è stato costituito un tavolo rappresentativo di tutte le forze
partitiche e civiche del centro destra: Lega, Forza Italia, Fratelli d’Italia, Coraggio Italia, Benvenuto Presente, L’Aquila Futura
e Progetta.

Il tavolo, oltre a supportare il primo cittadino nella sua prossima candidatura, fornirà il suo contributo con proposte in grado
di valorizzare l’azione amministrativa e permettere alla coalizione di confermare la vittoria ottenuta nel 2017 anche nella
prossima tornata elettorale.

Con il giusto coordinamento si è sempre potuta garantire l’unità del centro destra cittadino, convogliando formazione civiche
e realtà partitiche verso un unico obiettivo generale: lavorare per il bene dell’Aquila e degli Aquilani.

Lega  forza  trainante  centrodestra  in  Abruzzo,  al  lavoro  per
ballottaggi  in  grandi  città  

https://www.giulianovanews.it/2021/10/lega-forza-trainante-centrodestra-in-abruzzo-al-lavoro-per-ballottaggi-in-grandi-citta/
https://www.giulianovanews.it/2021/10/lega-forza-trainante-centrodestra-in-abruzzo-al-lavoro-per-ballottaggi-in-grandi-citta/


Lega Giulianova Abruzzo

 
“I risultati di questa tornata elettorale per le amministrative – spiega in una nota il
Segretario della Lega Abruzzo On. Luigi D’Eramo – confermano la tenuta del partito
in tutta la regione. Nei piccoli comuni sotto i quindicimila abitanti sono stati eletti
40 amministratori locali appartenenti alla Lega. A loro un grande in bocca al lupo
per il difficile lavoro che li attende. Nelle principali città al voto, invece – prosegue
D’Eramo – la Lega si è confermata quasi ovunque prima lista nel centrodestra,
come a Roseto, Sulmona ed in particolare a Lanciano, dove siamo primo partito in
città con l’11,7%. Adesso tutti gli sforzi sono puntati al turno del ballottaggio, dove
migliaia di cittadini abruzzesi avranno l’occasione di scrivere il futuro della propria
città scegliendo di votare per un centrodestra che sui territori  si  è dimostrato
compatto e capace di offrire una proposta politica seria”.

Per il volontariato abruzzese l’Europa è a portata di mano
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Il  CSV  Abruzzo  firma  la  convenzione  con  il  Centro  di  informazione  Europe  Direct  dell’Università  d’Annunzio  di  Chieti  –
Pescara.

Il  Centro  Servizi  per  il  Volontariato  Abruzzo  è  tra  i  firmatari  dell’accordo  siglato  oggi,  29  settembre,  presso  il  Campus
dell’Università di Chieti e promosso dal Centro di Informazione Comunitaria Europe Direct, il punto informativo inaugurato
stamane  che  ha  lo  scopo  di  diffondere  nella  comunità  la  conoscenza  dell’Unione  europea  e  delle  opportunità  che  questa
offre, in particolare ai giovani. Con questa apertura, l’Ateneo di Chieti-Pescara entra a far parte dei soli cinque in Italia che
offrono lo sportello Europe Direct.

Europe Direct Chieti, coordinato dalla Commissione europea e parte di un Network di 434 centri nei 28 Paesi dell’Unione,
persegue le sue finalità lavorando in rete con organizzazioni pubbliche e private sul territorio in modo da facilitare l’accesso
di cittadini e imprese a bandi, iniziative e progetti europei.

In  questa  ottica  sinergica  si  colloca  la  firma  della  Convenzione  che  vede  tra  i  partner  il  CSV  Abruzzo,  insieme  a  Regione
Abruzzo – Dipartimento della Presidenza, Ordine dei Giornalisti d’Abruzzo, EEN della CCIAA di Chieti-Pescara, Confartigianato
Chieti – L’Aquila, AICCRE Abruzzo, ESN Chieti – Pescara, EURES European Emplyment Service Abruzzo, UEAM – Ufficio Europa
Area Metropolitana dei Comuni di Montesilvano, Pescara e Spoltore, i Comuni di Vasto, Pescara, Montesilvano, Spoltore e 
Casalbordino,  Unione  Montana  Comuni  del  Sangro,  Rete8  TV,  Innovalley  Open  Innovation  Hub,  UNPLI  Abruzzo  e
Confcooperative Abruzzo.

Il  protocollo  è  finalizzato  a  realizzare  iniziative  e  attività  sui  temi  relativi  all’informazione  europea,  per  accrescere  nella
cittadinanza la conoscenza e la consapevolezza sulle tematiche legate all’integrazione europea, alle sue politiche, alle
opportunità di  studio e lavoro e,  più in generale,  per contribuire al  formarsi  di  una coscienza critica sulle tematiche
comunitarie.

“Uno sportello sull’Europa per le associazioni di volontariato” – afferma il presidente Casto Di Bonaventura -. “Il CSV Abruzzo,
nel  firmare  questa  convenzione  di  collaborazione  con  il  Centro  d’informazione  Europe  Direct  di  Chieti,  propostaci
dall’Università  di  Chieti,  prosegue  il  suo  lavoro  di  costruzione  di  relazioni  con  autorevoli  soggetti  del  territorio  al  fine  di
costruire reti di senso. In queste reti il Terzo settore, in particolare con il volontariato, deve essere protagonista nella co-
programmazione e co-progettazione di azioni che aiutino la società ad essere più giusta e più vera. Una società aperta al
mondo, a partire dall’Europa di cui siamo orgogliosamente parte integrante”.



TERAMO. CONTROLLI AMMINISTRATIVI E ANTI ASSEMBRAMENTO:
IL QUESTORE CHIUDE PER 10 GIORNI UN ALTRO NOTO BAR

Polizia FOTO ARCHIVIO

 

 

 

Nell’ambito del rafforzamento dei servizi di prevenzione e repressione dei reati disposti dal Questore di Teramo, ancora alta
l’attenzione alla movida anche di Teramo.

 

Dopo ripetuti controlli da parte della Divisione di Polizia Amministrativa e Sociale della Questura che hanno accertato il
mancato rispetto della normativa anti COVID-19e la vendita di bevande alcoliche a minorenni, oggi il Questore, Dr.Pennella,
ha adottato il provvedimento di sospensione della licenza ex art.100 TULPS, con la chiusura di un noto bar del Capoluogoper
10 giorni.

 

Peraltro,i dimoranti nelle vicinanze dell’esercizio pubblico avevano più volte lamentato schiamazzi notturni degenerati, nel
corso degli ultimi tempi, anche in liti vere e proprie tra avventori e passanti.

 

TORNA ALL’AQUILA LA SPECIALIZZAZIONE IN OFTALMOLOGIA

 

Dal mese di novembre sarà di nuovo attiva nell’ateneo aquilano la scuola di specializzazione in Oftalmologia, che formerà i
nuovi specialisti oculisti.
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Una buona notizia che si affianca  al raddoppio dei posti disponibili nel corso di laurea in Ortottica e all’attivazione del Master
in Neuro oftalmologia, unico in Italia: completando una offerta formativa a tutto campo per i professionisti che operano  per
la tutela  della vista.

«Questo è il risultato dell’impegno profuso da tutto il personale docente e dalle risorse messe in campo  dall’ università degli
studi dell’Aquila e dall’Azienda sanitaria locale», dice  Marco Ciancaglini,  ordinario di Malattie dell’apparato visivo e
responsabile della Oculistica universitaria all’Aquila. «Il settore della formazione medica è altamente competitivo e richiede
l’impiego di molte risorse in strutture cliniche , personale e risorse organizzative. Spero che questi  risultati positivi per
l’ateneo e la città dell’Aquila possano servire anche a migliorare gli standard operativi e le dotazioni delle Unità operative
oculistiche di riferimento».

IL PREMIER DRAGHI E IL MINISTRO CARFAGNA IL 28 SETTEMBRE
ALL’AQUILA PER INAUGURARE PARCO DELLA MEMORIA E FIRMA
ULTIMO AVVIO PROCEDIMENTO RICOSTRUZIONE PRIVATA 

L’Aquila, Santa Maria di Collemaggio FOTO ARCHIVIO

Su invito del sindaco dell’Aquila, Pierluigi Biondi, il Presidente del Consiglio dei Ministri, Mario Draghi, e il Ministro per il Sud e
la Coesione Territoriale, Mara Carfagna, saranno all’Aquila martedì 28 settembre.

Parteciperanno alla cerimonia di inaugurazione del Parco della Memoria, il monumento realizzato per rendere omaggio alle
vittime  del  sisma  che  il  6  aprile  2009  ha  causato  la  scomparsa  di  309  persone,  e  alla  firma  dell’avvio  dell’ultimo
procedimento  di  concessione  di  contributo  per  la  ricostruzione  privata.

Nei prossimi giorni saranno forniti ulteriori dettagli e informazioni.
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San  Giovanni  Teatino.  Il  calendario  degli  appuntamenti  del
candidato  sindaco Mario  Cutrupi

MARIO CUTRUPI

Cutrupi: “Sono incontri istituzionali finalizzati alla realizzazione

del nostro programma”

Prosegue il programma degli incontri istituzionali previsti nell’agenda del candidato sindaco pentastellato per
il comune di San Giovanni Teatino Mario Cutrupi.

Prossimi appuntamenti: oggi, 22 settembre alle 17, presso la sede del Consiglio regionale in piazza Unione a
Pescara, Cutrupi incontrerà il vicepresidente del Consiglio regionale Domenico Pettinari. Giovedì 23 settembre
alle  16.30,  appuntamento  con  gli  europarlamentari  Mario  Furore  e  Chiara  Gemma,  per  discutere  dei
finanziamenti europei a cui mira la lista a sostegno del candidato per la copertura del programma elettorale.
Martedì 28 settembre, alle 18, scenderanno in campo Giancarlo Cascini, assessore alla Sanità del comune di
Chieti e Giuliano Salvio, medico candidato della squadra di Cutrupi, per illustrare il punto del programma
dedicato alla sanità comunale. Entrambi gli incontri si svolgeranno presso la sede elettorale in Via D’Azeglio
23 a Sambuceto.   

Tutti  i  meeting  in  calendario  sono  finalizzati  alla  realizzazione  delle  proposte  previste  dal  programma
elettorale.

Pescara.  Cybercrime:  “Lo  studio  sotto  attacco”  venerdì  24
settembre alle  ore  15.30 all’Auditorium Flaiano
A Pescara il convegno sui crimini informatici con un focus dedicato agli studi professionali

Le strategie per proteggere la privacy aziendale e i dati sensibili dei clienti.

 

Cos’è il Cybercrime e come difendersi? Quali sono le strategie da adottare per proteggere le aziende dal phishing e dagli
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attacchi hacker? Quanta importanza hanno i dati sensibili e che valore economico avranno nel futuro?

 

A questi e ad altri interrogativi risponderanno gli esperti che interverranno  durante il convegno “Lo studio sotto attacco”,
in programmavenerdì24 settembre dalle ore 15.30 alle ore 18.30 all’Auditorium Flaiano di Pescara, un incontro
organizzato da Testa Assicurazioni e Vittoria Assicurazioni Pescara Centro in collaborazione con AIGA (Associazione
Italiana Giovani Avvocati), Ordine degli Avvocati di Pescara, Ordine dei Dottori Commercialisti e degli Esperti
Contabili di Pescara, Fondazione per la Promozione della Cultura Professionale e dello Sviluppo Economico con
il  patrociniodelGarante per  la  protezione dei  dati  personali,  Federprivacy  eComune di  Pescara.Main  partner
dell’evento è Dolomiti Energia.

 

Dopo i saluti istituzionali da parte del sindaco Carlo Masci e dei presidenti degli Ordini professionali, ne parleranno esperti
nazionalicomeFiliberto Emanuele Brozzetti  consigliere giuridico del vicepresidente del Garante della Protezione dati
personali e Professore di Data Protection Law presso LUISS Guido Carli Roma, Aldo Giacomo Colantuono  esperto in
Privacy e GDPR DPO Professionista, Antonio CapobiancoCeo di FATA Informatica, Paolo TestaAgente Generale Vittoria
Assicurazioni Pescara Centro ed esperto in coperture Cyber Risk. Modererà l’incontro il giornalista Vincenzo D’Aquino.

 

Il  crimine  informatico  è  una precisa  e  multiforme tipologia  di  attacco  redatto  da  agenti  che  operano dall’esterno  o
dall’interno del perimetro aziendale, ed è divenuta una delle principali preoccupazioni delle imprese e dei consulenti: i
numeri parlano di 304,7 milioni di attacchi nel primo semestre 2021 contro i 304,6 dell’intero 2020.

L’indagine degli esperti CLUSIT (Associazione Italiana per la sicurezza informatica) segnala che nell’anno del Covid a livello
globale sono stati  registrati  1871 attacchi  gravi  di  dominio pubblico (in media156 attacchi  gravi  al  mese).  Nel  2020
l’incremento degli attacchi informatici a livello globale è stato pari al 12% rispetto all’anno precedente; negli ultimi quattro
anni il trend di crescita si è mantenuto costante facendo segnare un aumento del 66% rispetto al 2017. E secondo il Dossier
Viminale gli attacchi hacker si sono decuplicati in un anno passando dai 460 registrati tra il 1 agosto 2019 e il 31 luglio
2020 a 4.938 certificati al 1agosto 2021.

 

La pandemia e lo smartworking hanno apportato una serie di cambiamenti come la dipendenza digitale delle aziende che
hanno visto crescere il rischio di vedersi bloccare l’attività da attacchi cyber. Secondo quanto rileva Sophos (PhishingInsight
2021), infatti, gli attacchi contro le aziende tramitephishingsono aumentati del 70% su scala globale nel 2020, un fenomeno
con cui gli esperti del settore si confrontano da oltre 25 anni e che si dimostra essere una tattica molto efficace perché in
grado di evolvere e mutare continuamente a seconda dell’obiettivo da colpire o del tema da trattare, approfittando dei punti
deboli aziendali.

 

www.lostudiosottoattacco.it

 

ESERCITO: A L’AQUILA OPEN DAY  PER GLI ASPIRANTI VFP1

http://www.lostudiosottoattacco.it
https://www.giulianovanews.it/2021/09/esercito-a-laquila-open-day-per-gli-aspiranti-vfp1-2/


Caserma Pasquali, Open Day
FONTE: Comando Militare Esercito Abruzzo Molise
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Caserma Pasquali, Open Day
FONTE: Comando Militare Esercito Abruzzo Molise

Il 21 settembre 2021 si è svolto a L’Aquila, presso la Caserma Pasquali, un Open day al quale sono stati invitati i ragazzi e le
ragazze abruzzesi aspiranti al reclutamento nell’Esercito in qualità di Volontari in Ferma Prefissata di un anno del 1° blocco
2021.

L’iniziativa è stata fortemente voluta dal Comandante Militare dell’Esercito per l’Abruzzo e per il Molise, Colonnello Marco
IOVINELLI ed è stata organizzata dal Comando Militare Esercito “Abruzzo Molise” con la collaborazione del 9° Reggimento
Alpini  al  fine  di  consentire  ai  candidati  di  toccare  con  mano  la  realtà  della  Forza  Armata  in  maniera  concreta,  anche
attraverso  le  testimonianze  dirette  del  personale  in  servizio.

L’ Open Day ha avuto inizio con l’Alzabandiera e con il saluto da parte del Comandante Colonnello Marco Iovinelli.

Successivamente i giovani aspiranti hanno assistito a un breve briefing sulle unità del territorio e sulle prove concorsuali che
saranno chiamati a sostenere e alla proiezione di alcuni video riguardanti la Forza Armata.

È stato illustrato il  Progetto Sbocchi Occupazionali,  al  quale i  candidati  potranno accedere all’atto del congedo senza
demerito, per favorirne l’inserimento nel mondo del lavoro.

La giornata si è conclusa con una mostra statica di armi, mezzi e materiali in dotazione e con la dimostrazione di alcune
attività teoriche e pratiche condotte dal 9° Reggimento Alpini.

 


